

Statt Karten

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig, erzählt lieber von mir, lasst mir einen Platz bei euch, wie ich ihn immer hatte.

Günther Holz

Wir haben voller Dankbarkeit erfahren dürfen, wie viele Menschen er berührt hat und sind überwältigt von der überaus großen Anteilnahme derer, die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlen.

Wir danken für die tröstenden Worte, für jeden stillen Händedruck, wenn Worte fehlten, jede Umarmung, alle Zeichen der Liebe und Verbundenheit, für die vielen Trauerkarten, Blumen und Geldzuwendungen.

Danke Herrn Pfarrer Nentwich für das einfühlsame Trauergespräch und die würdevolle Trauerfeier, sowie dem Bestattungsunternehmen DORN für die hilfreiche Begleitung.

Danke allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und Arbeitskollegen, die ihn mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Es ist tröstend zu wissen, wie viel Wertschätzung, Zuneigung und Freundschaft ihm entgegengebracht wurde.

Carmen mit Corbinian, Florian und Carolin

Gaisbach, im Juli 2017